

Ehrenmedaille für Werner

Die Ehrung verdienter Röthenbacher ist jedes Jahr wichtiger Teil des Stadtempfang. Neben der Auszeichnung vor allem für herausragende sportliche Leistungen (*die PZ wird darüber noch ausführlich berichten*) stand dieses Mal ein Mann besonders im Mittelpunkt. Günter Werner wurde für sein Engagement „weit über das übliche Maß hinaus“ mit der Ehrenmedaille der Stadt geehrt. „Seit über 30 Jahren als Vorsitzender des Verschönerungsvereins verschönert er die Stadt mit Blumenschmuck und neue Bänken, mit der Ausgestaltung von Spielplätzen und öffentlicher Anlagen. Durch ihn als Partner der Stadt ist Röthenbach in seinem Stadtbild freundlicher, bunter und lebenswerter geworden“, lobte Hacker.



Günter Werner ist neue Träger der Röthenbacher Ehrenmedaille.